

InternationalMedia

JUMAT 17 JUNI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KUNJUNGAN KENEGARAAN PRESIDEN REPUBLIK FEDERAL JERMAN

Presiden Joko Widodo (kanan) melambaikan tangan bersama Presiden Republik Federal Jerman Frank-Walter Steinmeier (kiri) di Istana Bogor, Jawa Barat, Kamis (16/6). Kunjungan kenegaraan Presiden Republik Federal Jerman tersebut berlangsung dalam rangka peringatan 70 tahun hubungan diplomatik Indonesia Jerman yang terbentuk sejak 1952.

Subsidi Elpiji 3 Kg Bakal Dialihkan ke Penggunaan Kompor Listrik?

Peralihan subsidi dari LPG ke kompor Listrik membuat nilai subsidi yang diberikan pemerintah lebih murah, dari Rp 11.000 untuk LPG 3 kilogram menjadi Rp 3.000 untuk kompor listrik.

JAKARTA (IM) - PT PLN (Persero) bersama Kementerian ESDM menggodok rencana perubahan subsidi tabung LPG 3 kilogram menjadi subsidi kompor listrik. Menanggapi hal itu, Menteri

Kuangan Sri Mulyani tidak banyak bersuara. Dia mengaku akan menanyakan perubahan subsidi kepada Menteri ESDM, Arifin Tasrif.

"Saya mungkin harus tanya ke Menteri ESDM (Arifin Tasrif)," kata Sri Mulyani dalam arahan kepada Gubernur, Bupati, dan Walikota di Kantor Kemendagri, Jakarta, Kamis (16/6).

Peralihan ini membuat nilai subsidi yang diberikan pemerintah lebih murah, dari Rp 11.000

untuk LPG 3 kilogram menjadi Rp 3.000 untuk kompor listrik. PLN sendiri menargetkan ada tambahan 15 juta keluarga menggunakan kompor listrik.

Sebagai informasi, besaran nilai subsidi energi tiap tahun diatur oleh Kementerian Keuangan dan dikoordinasikan bersama Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI.

Sebelumnya, Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo mengatakan, wacana perubahan subsidi ini menjadi jalan ke luar

untuk kelebihan pasokan listrik. Apalagi saat ini, beban subsidi energi makin besar karena kenaikan harga minyak mentah dunia akibat konflik Rusia-Ukraina.

"Kami menggodok program dengan pemerintah bagaimana tadinya subsidi LPG bisa direalokasi untuk mempercepat penggunaan kompor induksi baik ini untuk pembelian kompor listriknya, sehingga ada pergeseran dari LPG

► Bersambung ke hal 11

Kasus Covid-19 Naik, Anggota DPR Sesalkan Kebijakan Pelonggaran Prokes

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi IX DPR Netty Prasetiyani menyayangkan kebijakan pemerintah yang melonggarkan protokol kesehatan (prokes) di masyarakat sehingga angka kasus Covid-19 kembali merangkak naik dalam beberapa hari belakangan ini.

Menurutnya, kebijakan pelonggaran prokes tersebut menimbulkan kesan di masyarakat bahwa Covid-19 sudah hilang dari Indonesia, sehingga mereka abai menjalankan prokes.

"Pesan yang ditangkap masyarakat adalah pelonggaran, karena Covid-19 sudah landai atau bahkan hilang. Akibatnya masyarakat banyak yang tidak waspada dan cenderung mengabaikan prokes," kata Netty dalam siaran pers, Kamis (16/5).

Politikus Partai Keadilan Sejahtera (PKS) itu menilai, hal tersebut juga berdampak pada munculnya sikap kurang responsif masyarakat terhadap imbauan vaksinasi.

"Program vaksinasi booster yang telah dianggarkan pembiayaannya oleh pemerintah cenderung diabaikan masyarakat. Mereka telanjur termakan opini bahwa Covid-19 sudah hilang, untuk apa vaksinasi," ujar Netty.

Oleh karena itu, Netty mendorong pemerintah untuk menyiapkan langkah antisipasi menghadapi lonjakan kasus Covid-19 yang telah menembus 1.000 kasus per hari pada Rabu (15/6) kemarin.

► Bersambung ke hal 11

21 Rekening Milik Khilafatul Muslimin di Sejumlah Bank Dibekukan PPAATK

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPAATK) membekukan 21 rekening dari berbagai bank yang terkait organisasi masyarakat

(ormas) Khilafatul Muslimin.

Direktur Analisis Transaksi PPAATK Maryanto mengungkapkan, pihaknya sudah berkoordinasi dan bekerja sama dengan

penyidik dalam penyelidikan ormas Khilafatul Muslimin.

Sampai saat ini, terdapat 21

► Bersambung ke hal 11

Diusulkan sebagai Capres di Rakernas Nasdem, Ganjar: Saya PDI Perjuangan

JAKARTA (IM) - Nama Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo muncul sebagai calon presiden (capres) dalam Rakernas Partai Nasdem yang tengah berlangsung, di Jakarta

Convention Center (JCC).

Menanggapi hal ini, Ganjar menegaskan bahwa dirinya tetaplah kader PDI Perjuangan (PDI-P). Ganjar menegaskan hal

itu saat menjawab wartawan soal namanya disebut sebagai capres di Rakernas Partai Nasdem.

► Bersambung ke hal 11

Petugas Rutan Ngaku Tak Bisa Menolak Perintah Napoleon Ganti Gembok Sel M Kace

JAKARTA (IM) - Petugas Rutan Bareskrim Bripda Asep Sigit mengungkap alasan mantan Kadiv Hubinter Irjen Napoleon Bonaparte meminta gembok sel tahanan M Kace diganti. Asep menyebut, kala itu Napoleon khawatir bilamana terjadi sesuatu kepada Kace.

Mulanya, jaksa bertanya siapa yang pertama kali menggembok sel tahanan Kace. Bripda Asep mengaku dirinyalah yang menggembok kamar Kace.

"Saya (yang menggembok) dengan menggunakan gembok inventaris," kata Bripda Asep saat bersaksi di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Jalan Ampera

Raya, Jaksel, Kamis (16/6).

Setelah menggembok sel tahanan Kace, Bripda Asep salam hormat kepada Irjen Napoleon yang berada di luar sel. Saat itu, Bripda Asep mengaku langsung dipanggil menghadap Irjen Napoleon.

"Kemudian saya gembok, saya kunci. Saya hormati Irjen Napoleon. Pas itu saya balik dipanggil sama beliau," ujarnya.

Bripda Asep menyebut kala itu, Irjen Napoleon meminta untuk mengganti gembok sel tahanan Kace. Alasannya, kata Bripda Asep, Irjen Napoleon

► Bersambung ke hal 11



PERESMIAN PENINGKATAN AKSESIBILITAS DAN PENATAAN STASIUN PONDOK RANJI

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (ketiga kanan) bersama Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kiri), Komisaris Utama KAI Said Aqil Siroj (kedua kanan) dan Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie (kanan) menyampaikan keterangan pers pada Peresmian Peningkatan dan Aksesibilitas dan Penataan Stasiun Pondok Ranji di Tangerang Selatan, Banten, Kamis (16/6). Menteri Perhubungan mengatakan revitalisasi stasiun tersebut akan memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi masyarakat untuk menggunakan transportasi publik.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang berbudhi luhur mempunyai tujuan hidup, sedang orang yang berpikiran sempit menganggap hidup sebagai tujuan. (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Bahaya Blackout Challenge, Tantangan Tahan Nafas Ekstrem



BARU-baru ini booming kembali, Blackout Challenge. Dilansir Womans Health Mag, tantangan ini telah ada setidaknya sejak 2008, tetapi kembali muncul di TikTok pada tahun 2021.

Para ahli memperingatkan pengguna muda untuk tidak mencoba tren, yang telah menyebabkan lebih dari 80 kematian.

Dinilai "menyesatkan" Blackout Challenge atau disebut juga sebagai "tantangan tersedak" atau "tantangan pingsan", mendorong pengguna menahan napas sampai mereka pingsan karena kekurangan oksigen.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.835,00	14.660,00
SGD	10.834,00	10.524,00
AUD	10.406,00	10.206,00
EUR	15.623,00	15.318,00
HKD	1.928,00	1.848,00
GBP	18.211,00	17.811,00

Kamis 16 Juni 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>